

REUNION PUBLIQUE

Connectivité : le très haut débit à Bellerive

Le programme de déploiement de la fibre optique pour l'accès à internet en très haut débit mené sur le territoire et piloté par **Vichy Communauté** concerne aujourd'hui Bellerive.

Une étude est actuellement en cours par la société Orange et fera l'objet d'une réunion publique d'information, à l'initiative de la Ville de Bellerive, pour les particuliers et les acteurs économiques, mercredi 10 juillet 2019 à l'espace Monzière :

- de 18h30 à 19h30 pour le tout public
- et de 20h à 21h pour les professionnels

La réunion, animée par les représentants de la Société Orange et les élus bellerivois se concentrera sur les spécificités techniques de la fibre, son apport pour l'usager, et les démarches à effectuer pour se raccorder.



bellerive
REUNION PUBLIQUE
sur la
LA FIBRE OPTIQUE

ESPACE MONZIÈRE
PARTICULIERS : 18H30 à 19H30
PROFESSIONNELS : 20H à 21H

10 JUILLET 2019

belle rive orange **VICHYCOMMUNAUTÉ**



bellerive
REUNION PUBLIQUE
sur la
LA FIBRE OPTIQUE

François Sennepin,
Maire de Bellerive-sur-Allier
Stéphane Argentieri,
Adjoint au Maire,
chargé du développement numérique
Joseph Gaillard,
Adjoint au Maire,
chargé du développement économique,

Ont le plaisir de vous convier
à la réunion publique d'information relative
aux modalités du déploiement de la fibre
optique et du raccordement jusqu'à l'abonné,

Mercredi 10 juillet 2019
à l'espace Monzière
de 18h30 à 19h30 pour les particuliers
de 20h à 21h pour les professionnels

belle rive orange **VICHYCOMMUNAUTÉ**
Contact : Cabinet du Maire au 04 70 58 87 19